



Le Montgéroldien

JOURNAL COMMUNAL D'INFORMATIONS

NUMÉRO 17/AVRIL 2025



Le mot du Maire

Alain Matéos

Chères Montgéroldiennes
Chers Montgéroldiens,

La manifestation contre l'arrivée d'hélicoptères basés sur l'aérodrome de Cormeilles-en-Vexin a réuni plus de 500 personnes le samedi 15 mars après-midi. Les Montgéroldiens se sont mobilisés en nombre et je les en remercie. Cette forte mobilisation montre au Groupe Aéroports de Paris et à la Direction Générale de l'Aviation Civile que les élus et les riverains sont fermement opposés à un développement de la plateforme impliquant des nuisances sonores supplémentaires.

L'arrêté de restriction d'exploitation de la plateforme est en cours de réécriture.

Élus et associations restent très vigilants sur sa rédaction car c'est ce qui définira les moments de calme, principalement pendant les week-ends pour les décennies à venir.

Les travaux du projet « les Hauts du Raidillon » avancent bien, chacun peut le constater. L'atelier sous les logements est déjà reconstruit. Après un comblement partiel des carrières sous la salle associative, les micropieux viennent d'être coulés et les fondations sont maintenant en cours de réalisation. Ainsi tout le rez-de-chaussée va prendre forme, l'objectif étant de finir la maçonnerie du bâtiment pour mi-juillet.

Avec le printemps, les manifestations culturelles et festives reviennent : concerts au château, brocante, jeux inter-villages, feu de la Saint Jean. N'hésitez pas à participer à ces manifestations qui sont des lieux privilégiés d'échanges et de partage.

Bonne lecture.

MAIRIE
rue de la Vallée 95650 Montgeroult
Tél. : 01 34 42 71 19
contact@montgeroult.fr
Lundi : 13h30 - 19h30
Mar, Jeu, Ven : 13h30 - 18h00
Samedi : 10h00 - 12h00



Retrouvez encore plus d'informations
sur le site internet :

montgeroult.fr

et sur Facebook :

Mairie de Montgeroult

Retour en images

PROJET DES HAUTS DU RAIDILLON



Pour rappel, le 18 janvier 2018, après plusieurs jours de fortes pluies, un glissement de terrain a provoqué l'effondrement d'une partie du bâtiment principal, laissant un trou de trois mètres et menaçant le pavillon au-dessus. Quelques semaines plus tard, pour des raisons de sécurité, une partie du bâtiment a dû être entièrement déconstruit.

Lors des élections municipales de 2020, l'équipe candidate s'est engagée à valoriser ce patrimoine et à réaménager la place de l'Orme. Le 12 décembre 2020, le conseil municipal nouvellement élu a lancé un "concours sur esquisse" pour l'aménagement "des Hauts du Raidillon" avec un réaménagement sécurisé de la place de l'Orme.

Après analyse des candidatures, le projet du cabinet d'architectes PEAKS a été retenu, basé sur trois axes principaux : redonner à la place de l'Orme un usage convivial (création d'une salle associative, d'un jardin paysager et d'un belvédère), réorganiser l'espace public (aménagement et sécurisation de la place de l'Orme) et créer des logements (deux F2 et un studio).



Les travaux de rénovation des "Hauts du Raidillon" ont démarré au début du mois de janvier.

Les engins de chantier ont commencé par déconstruire le bâtiment en ruine existant.

Les pierres ont été triées, les meilleures récupérées et après taille, elles sont réutilisées pour la reconstruction.



Sous la salle associative et le studio se trouve une carrière. Il a fallu construire un mur pour fermer cette partie des carrières et combler le vide. Vingt toupies de béton allégé ont été nécessaires. Puis six micropieux ont été forés et coulés afin de supporter les fondations de cette partie du bâtiment.



Coté atelier/appartements, des fondations ont été réalisées, la dalle béton coulée et les murs de l'atelier construits. L'élévation des murs des appartements est la prochaine étape.



Les travaux se poursuivent et promettent de redonner vie à ce lieu emblématique du village.

Retour en images

MOBILISATION CONTRE L'IMPLANTATION D'HELICOPTÈRES DANS LE VEXIN



Une grande mobilisation citoyenne a eu lieu le 15 mars, à l'aérodrome de Cormeilles-en-Vexin, rassemblant des habitants, des associations et des élus des villages environnants pour s'opposer à l'arrivée de la société Helifirst et à son projet d'implantation d'hélicoptères.

Parties de la commune de Cormeilles-en-Vexin, plusieurs centaines de personnes ont manifesté pour exprimer leur mécontentement face aux nuisances que ce projet pourrait engendrer.



Armés de banderoles et de pancartes, les manifestants ont scandé des slogans "Stop au tapage aérien", "Le Vexin, à pied, en vélo, sans hélico" tout au long de leur marche vers l'aérodrome, bloquant une partie de la route D915 pendant une bonne partie de l'après-midi du samedi 15 mars.



À leur arrivée, des élus et des représentants d'associations ont pris la parole pour partager leurs inquiétudes et leur opposition à ce projet. Ils ont également souligné les contradictions entre ce projet et les objectifs de la Charte du Parc Naturel Régional (PNR). Cette mobilisation montre l'importance de la voix des citoyens dans les décisions qui affectent leur environnement.



LE RAMASSAGE DE PRINTEMPS



Le samedi 22 mars, la commune a organisé une nouvelle édition de l'opération "Nettoyage de Printemps".

Une trentaine de bénévoles se sont mobilisés pour nettoyer les rues et les chemins de notre village.

Cette année, une bonne nouvelle : la quantité de déchets ramassés a diminué par rapport aux années précédentes ! En effet, la benne, qui peut contenir, environ dix mètres cubes, n'a pas été complètement remplie.

Ce constat encourageant montre que les efforts de sensibilisation à la propreté portent leurs fruits. Un grand merci à tous les participants pour leur engagement et leur travail !

CONCERT AU PROFIT D'UNE ASSOCIATION



Un joli concert a eu lieu à la Maison du Village de Montgeroult le 30 mars dernier. Les chorales "Chante Viosne" de Courcelles-Montgeroult, et "Le Tourdion" d'Andrésy se sont réunies pour offrir un spectacle au profit de l'association "Road to Handisport".



Sous la direction de Bastien Milanese, ces ensembles ont interprété de nombreux morceaux qui ont enchanté le public, ravi par cette performance musicale. Pour clore la soirée en beauté, un moment festif a permis aux chanteurs et au public d'échanger sur cette prestation. Ce concert a été une belle réussite, alliant musique et solidarité.

• Informations communales

BRÈVES

Évènements musicaux au château de Montgeroult

- **Le dimanche 11 mai à 16h**
"L'art au féminin"

Le conservatoire du Vexin organise un concert de piano en hommage à Hélène de Montgeroult.

- **Le dimanche 18 mai**
"Nos chants savent tout peindre !"

Un évènement musical promet d'être captivant. Hélène de Montgeroult et André Chénier seront à l'honneur, avec une performance de Bénédicte Harlé au pianoforte Clementi de 1800, accompagnée de Thierry Vorger en tant que récitant.

La première partie de l'évènement débutera à 15h00, avec la présentation du nouveau livre de Jérôme Dorival, intitulé Hélène de Montgeroult, le génie d'une compositrice. Il sera en dialogue avec Marie Demeilliez, maîtresse de conférences en musicologie à l'Université Grenoble Alpes et membre junior de l'Institut Universitaire de France.



Les sentiers du patrimoine

Le Parc naturel régional du Vexin français recense actuellement 44 Sentiers du Patrimoine® en collaboration avec la Fédération française et les Comités départementaux de randonnée pédestre.



Ces sentiers dotés de panneaux d'informations clairs, mettent en valeur le patrimoine local en facilitant l'orientation des visiteurs.

Dans cette dynamique, la commune de Montgeroult exprime son désir de s'intégrer à ce réseau de sentiers. En rejoignant les Sentiers du Patrimoine, Montgeroult souhaite promouvoir ses richesses culturelles et naturelles, tout en améliorant l'accueil des randonneurs et des visiteurs. C'est une belle opportunité pour la commune de faire découvrir son patrimoine culturel et environnemental.

Jeux intervillages

Cette année, les 21èmes Jeux Intervillages auront lieu dans la commune de Longuesse, le 24 mai prochain. Les communes de Montgeroult et de Courcelles-sur-Viosne s'uniront pour former une équipe. Pendant un après-midi, les enfants des communes de l'ancien canton de Vigny s'affronteront dans des jeux amusants pour tenter de remporter le trophée. Comme chaque année, l'évènement promet d'être festif et convivial, avec une ambiance chaleureuse et amicale. Venez nombreux pour encourager les jeunes participants !



À VOS AGENDAS 2025

- **23 mai** : Fête des voisins
- **24 mai** : Jeux intervillages à Longuesse



- **8 juin** : Brocante
- **21 juin** : Feu de la Saint Jean



ÉTAT-CIVIL



- Shéhérazade BELQASMI épouse ABREU DE SOUSA décédée le 27 janvier 2025
- Denis BARACH décédé le 10 mars 2025